



Lettre d'information de la Fondation UVSQ

Décembre 2015



Yves Fouchet,
président

Très belles fêtes de fin d'année

Ces dernières semaines ont été très éprouvantes pour beaucoup d'entre vous. Suite aux attentats du 13 novembre, nos universités symbole de la liberté de penser et d'enseigner sont particulièrement identifiées comme des cibles à préserver. Nos étudiants ont été durement touchés par ces attentats. Ils ont bien compris que leur jeunesse et leur façon de vivre étaient visées.

C'est dans ce contexte difficile, mais plein d'optimisme et de détermination que je sollicite votre soutien pour intensifier nos actions auprès des étudiants de l'UVSQ (prix jeune talent, bourses internationales, programmes seconde chance et handicap, préparation de l'insertion professionnelle, initiatives solidaires).

Comme vous le savez, [votre don](#) à la Fondation UVSQ est déductible à 66% de votre impôt sur le revenu 2015.

En cette fin d'année, je compte sur votre générosité et vous souhaite de très belles fêtes. Avec vous, nous construisons l'avenir !



Avenir Santé Mutuelle soutient les Jeunes talents UVSQ

Parce que le monde change vite et que ce sera aux jeunes de construire celui de demain, la Fondation UVSQ et son partenaire **Avenir Santé Mutuelle** encouragent l'engagement des étudiants, ainsi que l'originalité et l'impact de leurs projets. Ces 3 critères (originalité, engagement et impact) seront retenus pour la sélection des projets individuels ou collectifs réalisés par les étudiants de l'Université de Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines en 2015. Les étudiants peuvent [candidater en ligne avant le 31 décembre 2015](#). Les prix seront remis fin janvier.



Encourager les initiatives solidaires

La Fondation UVSQ encourage les initiatives portées par les étudiants de l'université qui collectent des dons au profit d'**actions solidaires**. Objectif : aider à la réalisation d'actions **dans les domaines de la solidarité, de la santé, de l'éducation et de l'environnement**.

La première action soutenue par la Fondation UVSQ au titre du **Fond Initiatives solidaires est menée par** les étudiants en médecine de l'UVSQ. Ils aident l'association **Imagine for Margo** qui œuvre pour **soulager les enfants atteints de cancer** avec un gala et une collecte de dons en ligne. Pour encourager ces challenges solidaires, la Fondation double le montant collecté.

Pour les aider : [Poemes pour Imagine fo Margo](#)

Consultation universitaire 2015 : il est encore temps de participer !

La Fondation UVSQ a lancé en octobre une grande consultation auprès des familles d'étudiants, des diplômés et des partenaires de l'UVSQ. Plus de 500 questionnaires nous sont déjà parvenus. Vous pouvez encore participer jusqu'au 15 janvier, et contribuez ainsi à définir les actions prioritaires de la Fondation UVSQ. Les résultats de cette consultation seront publiés en février. [Participez à la consultation](#) (8 questions) !



Nouvelle directrice générale

Véronique Raoult Sévéric succède au Professeur Grégory Quénet, titulaire de la première chaire en histoire de l'environnement, à la direction générale de la Fondation UVSQ. Précédemment directrice du développement de la fondation, Véronique Raoult Sévéric, était auparavant directrice de cabinet du président de l'Université de Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines.



Donnez en confiance !

Juridiquement indépendante de l'université, la Fondation UVSQ est financée par des fonds d'origine privée, issus de la générosité des donateurs particuliers, et le soutien d'institutions et entreprises mécènes. Ses comptes sont contrôlés chaque année par un Commissaire aux comptes indépendant.

Attention : pour bénéficier de la déduction fiscale sur votre impôt 2015, votre don doit être réalisé avant le 31 décembre 2015 à minuit (cachet de la poste faisant foi).

Jusqu'au 31 décembre à minuit, vous pouvez aussi [faire un don en ligne](#).

Fondation UVSQ 55 avenue de Paris 78035 Versailles cedex www.fondation.uvsq.fr